

VERSCHIEDENE SPORTARTEN, PAYS DE NEUCHÂTEL

NEUCHALLENGE

Für Fans steiler Bergfahrten ist diese Herausforderung inzwischen ein Muss in der Region. Auf der bereits ab dem Frühjahr und gratis befahrbaren Strecke können sich Radsportler dank der auf den Pässen aufgestellten Zeitmessungsterminals mit anderen Fahrrad-Begeisterten messen.

GUT ZU WISSEN

- Durch diese automatisch gemessenen Bergfahrten kann jeder Teilnehmer seine eigene Referenzzeit etablieren und sich mit anderen Teilnehmern vergleichen. Die Handhabung ist denkbar einfach: man besorgt sich eine Teilnehmerkarte (Selbstbedienung am Start), füllt diese aus und stempelt sie im Start-Terminal ab. Nachdem man die Fahrt hinter sich gelegt hat, stempelt man bei der Ankunft wieder ab. Anschliessend ist das Klassement Online zu finden

